



SAGRADAFAMILIA

INSTITUCION EDUCATIVA TECNICA LA

**GUIA DE TRABAJO: DESARROLLO ECONOMICO, POLITICO Y CULTURAL
ENTRE LOS PAISES DE AMERICA LATINA Y EUROPA EN EL SIGLO XX**

AREA: CIENCIAS SOCIALES.

MAESTRO: JAVIER MORALES PELAEZ

La situación internacional también era complicada. En 1914 había estallado la Primera Guerra Mundial y en 1917 la Revolución rusa. Después vendría el período de entreguerras, protagonizado por la depresión económica mundial de 1929. La dificultad en las relaciones comerciales entre América y Europa durante este largo período de tensiones llevó a los países latinoamericanos a establecer políticas de industrialización interna, impulsados por la idea de abandonar el antiguo sistema de relaciones en las que América Latina funcionaba como exportador de materia prima y como importador de manufacturas. Este proceso de industrialización es similar al que intentaron aplicar algunos países asiáticos a partir del proceso de descolonización, iniciado tras la Segunda Guerra Mundial



Que medidas económicas tomó América latina después de los sucesos políticos y económicos de 1914- 1917- 1927.